
domingo, 25 de Outubro de 2009 

ECOS DA ASSEMBLEIA GERAL DO SINTRENSE:  
ADRIANO FILIPE, PROF.FERNANDO SEARA E ADÍLIO CÂMARA 
DISTINGUIDOS.  
 
Conforme o prometido já dispomos de elementos que nos permitem falar sobre 
a Assembleia Geral do Sintrense na noite de ontem. 
 
Foi uma Assembleia pouco concorrida onde se apresentaram as contas do 
clube e o orçamento para esta época desportiva, as quais foram votadas a 
favor por larga maioria. 
Nestas contas fica no entanto a preocupação dos associados nas dívidas a 
curto prazo e que são elevadas, de onde estão incluídas as dívidas ao Fisco e 
à Segurança Social, preocupação geral dos associados que fizeram mesmo 
uma recomendação à direcção do clube para resolver o quanto breve possível 
estas dívidas, sob pena do clube não poder candidatar-se a subsídios e outros 
apoios oficiais.  
As dívidas são elevadas e o clube precisa urgentemente de uma entrada de 
dinheiro fresco para evitar novamente processos judiciais de dívidas a curto 
prazo. As receitas têm sido cada vez menores como nos explicaram com 
muitas desistências de pagamentos de alugueres ao clube. 
Outra novidade prende-se com a situação da bancada, pois ao que parece os 
projectos para se iniciarem as obras estão aprovados pela Câmara Municipal, e 
a direcção informou que já existem dois interessados em ocupar um largo 
espaço da bancada, sendo o grande problema o custo das obras que se cifram 
à volta dos 500.000€, verba incomportável para o clube. 
 
Outra das novidades da noite é que o Sintrense poderá dispor brevemente de 
actividades de pavilhão, tais como o voleibol, futsal, basquetebol, andebol, 
judo, ginástica, e outras modalidades, na sequência do protocolo assinado com 
o Liceu de Santa Maria para a utilização do pavilhão do Liceu. O Sintrense 
também já possui a modalidade de Esgrima no seu Ginásio-sede, na Heliodoro 
Salgado. 



Para além destas modalidadades, o clube vai receber também uma secção de 
Reigby, ficando com a Escola Municipal desta modalidade nas suas 
instalações. 
 
Nos espaços do clube, novidade também para a construção de um ginásio de 
musculação para os atletas do clube. Ao que me apercebo, é um espaço 
existente junto à casa do guarda do campo, onde antigamente era arrumado o 
velhinho autocarro do clube. 
Estas são as novidades com mais registo da noite de ontem na Assembleia 
Geral do clube. Dinheiro precisa-se para que o Sintrense arranque 
definitivamente para a autonomia financeira com a conclusão das obras da 
bancada. A situação, pelo que me contaram, não está nada fácil para o clube. 
 
ADRIANO FILIPE RECEBE A MEDALHA DE HONRA DO 
CLUBE 
 
Sob proposta da direcção do clube, Adriano Filipe foi ontem galardoado com a 
medalha de honra do Sintrense, o mais alto galardão do clube, pelos altos 
serviços prestados ao Sintrense. A proposta foi votada quase por unanimidade, 
existindo apenas uma abstenção, ao que me disseram, do ex-Presidente, 
Neves Pedro. 
 
PROF. FERNANDO SEARA RECEBE A DISTINÇÃO DE 
MEDALHA DE BENEMERÊNCIA DO CLUBE 
 
Sob proposta da direcção também votada por unanimidade, foi atribuída a 
medalha de benemerência ao Professor Fernando Seara, Presidente da 
Câmara Municipal de Sintra. 
 
ADÍLIO CÂMARA RECEBE A DISTINÇÃO DE MEDALHA 
DE APLICAÇÃO DESPORTIVA 
 
Sob proposta da direcção, e votada por maioria dos presentes, foi atribuída a 
Adílio Câmara, actual coordenador do futebol de formação do clube, a medalha 
de aplicação desportiva, pelo excelente trabalho desenvolvido à frente do 
sector de formação do Sintrense, que culminou em dois anos consecutivos com 
a subida de divisão de três equipas do clube (Juniores, Juvenis e Iniciados), e 
os melhores resultados jamais alcançados pelo clube a este nível. 
Concordamos em absoluto com estas distinções. Cada qual no seu trabalho, 
fizeram já muito pelo Sintrense, e é sem sombra de dúvidas o reconhecimento 
público pelas ajudas e trabalho feito no clube ou para o clube.  
Parabéns aos agora galardoados. 
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